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Anfrage

Gremium Sitzung am Öffentlichkeitsstatus

Stadtentwicklungsausschuss 20.09.2016 öffentlich

Beratungsgegenstand (Bezeichnung des Tagesordnungspunktes):

Stand der Planungen zur Elektromobilität im ÖPNV

Text der Anfrage:

Welche Planungen - neben dem Ausbau des Standbahnnetzes - gibt es bei dem
Einsatz von Bussen, auch hier die Elektromobilität als Zukunftstechnologie
voranzubringen?

Begründung:

Mittlerweile kommen bundesweit bei Verkehrsbetrieben E-Busse und Hybridbusse um
Einsatz. Diese bei der Verwendung von grünem Strom umweltfreundliche Technologie
schont die Umwelt und das Klima. Im Rahmen der Pariser Klimaverträge geht es auch um
die Reduzierung der Luftverschmutzung im Verkehrsbereich. Der ÖPNV kann hier Vorreiter
sein.
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